創立60周年



十小だより 3月号

〒190-0004 立川市柏町一丁目31番1号

電話 042-536-2711 FAX 042-534-6934

立川市立第十小学校

校長神田恭司

<教育目標>

「すこやかな子」「思いやりのある子」「考える子」

ウェルビーイングで幸せな学校

校長 神田 恭司

令和6年度創立60周年記念展覧会、書初め展、学校公開へのご来校ありがとうございました。今年度、の展覧会は、子どもたち一人一人の作品や学年共同作品に加え、創立60周年記念おめでとう!~パーティーへようこそ~の全校制作が、会場を華やかにしてくれました。また、第六中学校、砂川高等学校、地域・保護者の皆様等からもご出品いただき、改めて感謝申し上げます。多くの来校者から「素晴らしい展覧会でした。」「1日ではもったいない」など、お褒めの言葉をいただきました。創立60周年記念にふさわしい展覧会を開催することができました。ご協力ありがとうございました。

令和6年12月25日に中央教育審議会への諮問文が公表されました。これからの学校教育を規定する次期学習指導要領の改訂に関わるものです。その中にも、本校で取り組んできた「ウェルビーイング」の記述が見られます。関連の資料に以下のようにあります。「子どもたちのウェルビーイングを高めるには教師をはじめとする学校全体のウェルビーイングが重要。また、子どもたち一人一人のウェルビーイングが家庭や地域、社会に広がっていき、その広がりが多様な個人を支え、将来にわたって世代を超えて循環していくという姿の実現が求められる。」このことをもとに、十小の状況を振り返ると、創立以来、60年間、子どもが学校や家庭・地域で感じた幸せを社会のウェルビーイングの循環をさせてきていることに、改めて気付かされました。いつも十小の子どもたちのために熱心に関わってくださる保護者・地域の皆様に感謝いたします。

令和6年度は、創立60周年関連行事等で、多くの方々のご協力をいただき、子どもたちにとっても教職 員にとっても思い出に残る年度になりました。今後も幸せのバトンをつなげるようすすめて参ります。

今月も、創立60周年の歴史と伝統ある十小で、子どもたち一人一人の可能性を引き出し、最大限に伸ばす使命を担い、保護者・地域の願いに応えられるよう尽力して参ります。そして、十小に関わる全ての人にとって、*ウェルビーイングで幸せな学校づくりを目指します。ご協力よろしくお願いいたします。

*ウェルビーイング:身体の健康状態が良好であるだけでなく「肉体的にも精神的にもそして社会的にも全てが満たされた状態」



3月の行事予定

※予告なしの避難訓練があります。

日	曜	時程	朝会等	主な行事予定	学年ごとの行事							学年ごとの時数					
					1年	2年	3年	4年	5年	6年	す	1 年	2 年	3 年	4 年	5 年	6 年
1	土														•		
2	日																
3	月		朝会	委員会(終)								4	5	5	5	6	6
4	火			安全指導 6年生を送る会 キラリまとめの会								5	5	6	6	6	6
5	水	特		式場準備5年					式場 準備			4	4	4	4	5	4
6	木			送別スポーツ大会 56 年						-ツ大会		5	5	6	6	6	6
7	金		集会	キラリ指導(終) ALT								4	5	5	6	6	6
8	土																
9	日																
10	月		朝会									4	5	5	5	5	5
11	火											5	5	5	5	5	5
12	水	特		ALT								5	5	5	5	5	5
13	木			大掃除週間 (始)								5	5	5	5	5	5
14	金		集会	ALT								4	5	5	5	5	5
15	土																
16	日																
17	月	特										4	5	5	5	5	5
18	火			卒業式予行								4	4	4	4	6	6
19	水	特										5	5	5	5	5	5
20	木			春分の日													
21	金			給食終 大掃除週間(終)								5	5	5	5	5	5
22	土																
23	日																
24	月	特		修了式 離任式								4	4	4	4	4	4
25	火			卒業式												3	3
26	水			春季休業日始													
27	木																
28	金																
29	土																
30	日																
31	月																

新学期始業式 令和7年4月7日(月)

集合時間 8時 15 分 新クラス名簿を配布し、その後、校庭で始業式を行います。

集合場所 新2年生 ブランコ前

新3年生 体育倉庫前

新4年生 鉄棒前

新5年生 ジャングルジム前 新6年生 砂場前

すずかけ学級 教室

※雨天の場合は、体育館にて始業式を行います。新クラス名簿の配布場所は、当日放送で指示いたします。

※新 2~5 年生は2時間で下校(10:25 頃) 新 6 年生は 入学式準備のため4時間で下校(12:10 頃)します。

- ○粘土は、2年生でも使いますので、お 家で大切に保管してください。
- ○2学期はじめに配った

生活科(下)と図画工作(下) は、2年生で使用します。新学期にす ぐ使えるように準備してください。

- ○2年生になると、音楽と図工は、専科 の先生の授業になります。教室を移 動するため、必要なものを入れておく **手提げ袋(図工用と音楽用の2** つ)をご用意ください。それぞれに、 記名もお願いします。
- ○タブレットを持ち帰ります。新学期に、 新担任の指示で学校に持たせてく ださい。

2年

- ○道具箱・音楽セット・図エセット・絵の具セット・粘土などを 持ち帰ります。春休み中に中身 を確認し、補充や修理などをお 願いします。粘土は、ご家庭で 保管してください。
- ○学期末に鍵盤ハーモニカを持ち帰ります。3年生で使う機会もありますので、指示があるまで自宅で保管してください。
- ○クロムブックは、3年生も家庭 で充電・保管になります。新担 任の指示で学校に持たせてく ださい。
- ☆ | 年間、ご理解とご協力をありがとうございました。心より感謝申し上げます。

3年

- 3年生の新出漢字の学習を全て終えました。学年末に向けて、たしかめ(まとめ)に取り組んでいきます。ご家庭でも漢字ドリルやノートなどのやり残しがないか、確認や声掛けをお願いします。3月中旬までに、学年のまとめ50問テストも実施します。
- 保護者会でもお伝えしましたが、「図 画工作(上・下)・保健・地図帳」は4年 生でも使用します。各ご家庭で保管を お願いします。
- ○春休み中に、絵の具セットや習字道具、 のりなどの学習用具の確認や、新しく 購入した道具には記名をお願いしま す。
- 一年間、様々なところでご理解やご協力をいただきました。心から感謝申し上げます。ありがとうございました。

すずかけ学級

下記5年生、6年生の学年のお知らせをご確認ください。

畑で育てた大根を収穫し、調理をしました。大根ご飯、大根サラダ、大根ステーキ作りにチャレンジし、大成功でした!!











4年

- ○「地図帳」は6年生まで使います。 各ご家庭で保管をお願いします。
- ○春休み中には、普段は学校に置いて いる道具などを持ち帰ります。記名 の確認と、買い替え、補充等よろし くお願いいたします。

5年

(保護者会でお伝えしましたが、 再度確認させていただきます。)

○3 月末日程の確認

3月24日(月)修了式、離任式 3月25日(火)卒業式 卒業式に5年生も参加します。こ の日が3 学期最終登校日になり ます。

3月26日(火)春季休業日開始

○新年度初日の確認

4月7日(月)に、新6年生として3・4時間目に入学式の準備を行います。(他学年は2校時終了後下校。)下校は12時10分ごろを予定しています。

☆今年度も様々な面でのご協力、 本当にありがとうございました。

6年

○卒業式について

日 付 3月25日(火) 登校時刻 9:00~9:15 持 ち 物 手提げ袋、筆記用具 ※式の終了後、記念撮影を行いま す。保護者の皆様はそのまま体 育館でお待ちください。

貸し上履きについて

捨てるのがもったいない、 まだ履ける上履きがあれば学校 に寄付をお願いします。貸し上 履きとして活用します。名前の 部分を黒く塗りつぶして3月 24日(月)までに持たせてい ただけると幸いです。

≪生活目標≫ すみずみまできれいにしよう

≪保健目標≫ 一年間の生活を振り返ろう

ユニセフ集会・募金活動(代表委員会)

1月28日(火)にユニセフ集会を行いました。代表 委員会の子どもたちの発案で、ユニセフについて劇で 紹介しました。





集会の翌週より一週間は、登校時にあいさつ運動を しながら、募金活動を行いました。たくさんの児童が募 金に協力をしてくれたおかげで、

53607 円 も募金が

集まりました!

本当にありがとうございました。

六中体験 6年生

2月6日(木)に立川市立立川第六中学校へ行きました。初めに、校内を周りながら中学校の授業の様子を 見学しました。

次に、有志の合唱団の演奏、中学校での生活についての説明を聞きました。

最後に、事前アンケートで希望した部活に体験入部しました。自分たちより一回りも大きな中学生を前にすると最初は緊張していましたが、最後には楽しんで活動していました。

六中に着いたばかりの時は緊張している表情が見られましたが、帰る時には笑顔が見られました。実際に中学校の授業を見たり、部活に参加したりしたことで、中学校への進学に前向きな気持ちになりました。





○放送委員会の活動○

放送委員会の児童は、月曜から金曜まで、担当する曜日があります。自分が担当の日は、遅れないように毎朝8時過ぎに学校に到着し、朝の放送の準備をします。給食の時間は十小のみんなが楽しい給食時間を過ごせるよう、 音楽を流したりなぞなぞを出したりしています。2学期からは自分たちで全学年にリクエスト曲を募集し、給食時間に流しました。3月7日(金)には、放送委員会の集会が行われるので、今は準備をがんばっています。3学期もあとわずかですが、責任をもって最後まで委員会活動をがんばっていきます。

創立60周年記念展覧会

2月7日(金)、8日(土)展覧会が開催されました。たくさんの保護者の皆様にご来場いただき、ありがとうございました。有志の方々からは、手の込んだ感動的な作品を多数ご出展いただきました。ありがとうございました。子どもたちが足を止めて、作品に見入る姿がとても印象的でした。

子どもたちは想像力を膨らませ、楽しみながら、世界にひとつだけしかない個性あふれる素敵な作品をつくりました。また全校作品「パーティーへようこそ!」の製作では、子どもたちは、気持ちをひとつに、わくわくしながら取り組みました。できあがりは、何と、おいしそうなビッグケーキ!! 圧巻でした。テレビ放映でもご覧になられたことと思います。じゅっしースタンプやマスコットも展覧会を盛り上げ、創立 60 周年のお祝いにふさわしい、感動と喜び広がる展覧会でした。







